

まいあーじゅるなーるフキ通信

2月に入り、徐々に暖かい日が増えてきました。しかし、夕方から朝方にかけては、まだまだ冷たい風が吹きつけています。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、今年の春は、例年と比べると宮崎はいつもより雨がが多いような気がします。まあ私の記憶なので毎年そのように思っている可能性の方が高いのですが。雨が多くなると、湿度が高い日が続きますので、インフルエンザなどのウイルスにとっては、致命的ダメージとなるのですが、湿度大好き君のO157やノロ等別の感染症が出てきますので、ウイルス、細菌ともに良くできているなあと感心してしまいます。が、感心している場合ではありませんので、今できる事、いつも行うことができるようになることを心がけながら、職員、入所者の皆様の健康を維持していかなばと考えるところです。

少しずつ春の陽気が増えてきていますので、今回の写真は屋外での写真が増えているかと思います。いろいろな意味で太陽の光を浴びることは良いことだと思うところです。

お願い！！ 高齢者施設でのインフルエンザ集団感染が全国で問題となっております。死者も出ている状況であり、各利用者様の命に直結する問題となっております。インフルエンザの流行が一段と強まってきています。落ち着くまでは、不要不急・体調不良者・学校に通われているお子様の面会はできるだけお控えください。面会をされる際には必ずマスク着用、手指消毒をお願い致します。マスクを忘れた方は、職員へ一言お声掛けの方をお願い致します。玄関に消毒剤を置いておりますので、来られた時、帰られる時にお使いください。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願い致します。

それでは、2月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)



散歩が気持ちの良い季節になりました(^_^)





歌と体を動かすレクリエーションは、皆さん大好きですね(^_^)



